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Ich habe es eingangs erwähnt: lasst uns auf unsere Standortattraktivität fokussieren. Wir 

wollen ein attraktiver Firmenstandort werden. 

 

Die Mitte Lenzburg nimmt besorgt wahr, dass der Stadtrat scheinbar ungenügend mit 

Medienschaffenden und dem Lenzburger Gewerbe kommuniziert. Am 9. September 2023 

stand in der Aargauer Zeitung, dass aus Lenzburg keine Antwort eintraf, wie die Stadt mit 

den erhöhten Strompreisen umgehen würde. 

In der Einwohnerratssitzung vom 9. März 2023 habe ich eine mündliche Anfrage gestellt, ob 

der Stadtrat genügend im Kontakt sei mit Saviva und ob der Stadtrat das Risiko einschätzen 

könne, ob die Saviva weiterhin plane, nach Lenzburg zu ziehen. Stadtammann Mosimann 

antwortete: «Was die weiteren Absichten der Firma sind, entzieht sich zurzeitder  Kenntnis  

des Stadtrats.»  

Jetzt wissen wir es alle, dass Saviva wohl wegzieht gemäss Medienberichten diese woche. 

Es wurde auch gefragt, wie grundsätzlich mit den hiesigen Unternehmungen kommuniziert 

wird. Stadtammann Mosimann antwortete: «Ich würde sagen, dass ein guter Austausch  

besteht.  Es finden regelmässig Gespräche mit ortsansässigen Unternehmungen statt. (…) 

Grundsätzlich kann man sagen, dass bis vor Corona regelmässig jährlichein 

Unternehmerapero durchgeführt wurde. Organisiert wurde dieser durch dieStadt. Diese 

Aktivitäten werden in diesem Jahr wieder aufgenommen  und wir lancieren  diese wieder 

neu.» 

Trotzdem war Saviva überrumpelt (gemäss eigener Aussage in den Medien) von der 

Bausperre… 

 

Es ist wichtig, dass wir als Stadt glaubwürdig und verlässlich sind gegenüber dem Gewerbe. 

Wir wollen ein stabiles Umfeld bieten und Firmen anziehen nicht verscheuchen.   

 

Fragen:  

• Gibt es Grundsätze, nach denen der Stadtrat seine Medienkommunikation 

ausrichtet? 

• Welche Priorität hat die Beantwortung von Anfragen durch Medienschaffende? 

• Wie konnte es passieren, dass der Stadtrat der Aargauer Zeitung keine Auskunft 

geben konnte über die Massnahmen bzw den Umgang mit der starken Erhöhung der 

Strompreise? Im Artikel vom 9.9.2023 stand dass «aus Lenzburg keine Antwort 

eintraf». 



• Nach welchen Kriterien wird entschieden, ob ein Geschäft im Stadtrat behandelt wird 

oder durch den Präsidenten allein beantwortet wird? 

• Hat der Stadtrat die besagten Unternehmer-Gespräch im 2023 aufgenommen? 

• Wie stellt der Stadtrat sicher, dass nicht weitere Firmen Lenzburg verlassen oder 

nicht nach Lenzburg ziehen? 
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